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も参加希望者は出ないと思っております。
　年度はじめに計画しました事業は、出来るものから
対応していきたいと思っております。
　姉妹クラブ委員会に関しましては、川崎大師ＲＣか
ら50周年記念の案内がきております。台北西門ＲＣか
らは今のところ何の連絡もありません。
・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　少年少女野球大会は11月19日・20日と 2 日間にわ
たって開催いたしました。少年少女剣道大会は、11月
27日登米市剣道スポーツ少年団と共催という形で開催
させていただきました。
　今後はボーイスカウトへの支援、インターアクトク
ラブ設立に向けた調査活動等を進めていきたいと思っ
ております。
◎2023－2024年度理事選考結果（6名）
　　佐藤哲弥会員　小野寺伸浩会員　加藤亮会員
　　志賀昭洋会員　伊藤幸子会員　伊藤秀雄会員
◎第40回佐沼ロータリー旗争奪
　登米市少年少女剣道大会
　　と　き　2022年11月27日㈰
　　ところ　登米市登米総合体育館
　　結　果　優　勝　石越町剣道・中田一心館合同
　　　　　　準優勝　石越町剣道
　　　　　　第三位　南部館Ｂ

　ＲＩの標準定款の変更に伴うクラブ定款の変更が、
6点あります。総会資料に記載してありますのでご覧
になって下さい。審議事項がありますので、ご協力の
程よろしくお願い致します。
2．審議事項
　第一号議案
　次年度幹事（布施孝尚会員）及び会計（大畑好司
会員）のクラブ推薦について（及川昭宏会長）
　第二号議案
　　2021－2022年度会計・事業報告（武川毅直前会長）
　2021－2022年度決算書をご覧になって下さい。事
業については、コロナの関係で実施出来ない事業も
ありましたが、皆様のご協力で2021-2022年度を終
了することが出来ました。ありがとうございました。
　第三号議案
　　2021－2022年度会計監査報告（佐藤幸一監事）
　第四号議案
　　2022－2023年度予算について（及川昭宏会長）
　クラブ概況報告書Ｐ30～31に記載。基本的な考え
は、前年度コロナ関係で中止した事業は全部復活す
るであろうという前提条件と、会場費や様々な経費
アップが出てきておりますので、それを組み込んだ
形での予算計上となっています。
　第五号議案
　　その他
　2022－2023年度年次総会（第 4回目）は、太田陽
平幹事による進行で、第一号議案から第五号議案ま
で全て承認されました。
　　尚、出席数34名（会員数53名）
◎五大奉仕委員会中間報告
・クラブ奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
　今年度は夏の納涼例会を行いましたが、コロナの関
係で例会のみで懇親会はなしでお弁当を配布して終っ
たという状況です。クリスマス会は検討中、新年会は
開催予定です。
・職業奉仕委員会（志賀昭洋委員長）
　当委員会では、10月20日㈭ヤマカノ醸造さんに職場
訪問ということでお伺いさせていただきました。 1月
には職業奉仕フォーラムを予定しております。
・社会奉仕委員会（菅原慶一委員長）
　登米市環境市民会議の主催で行われました「植樹」
は、先方から人数をしぼりたい、平日ということで参
加しておりません。登米市産業フェルティバルは中止
になりました。クリーンアップ湖沼群と長沼のライト
アップには参加いたしました。後半は、地域善行者表
彰がありますので皆様のご協力をお願いいたします。
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　ＲＩ国際大会（メルボルン）の参加者は現時点では
いません。コロナ、円安の関係もあり、おそらく今後
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・本日の出席率　100％

・及川昭宏会長　ついに総会となりました。約半分で
すが残りもよろしくお願いいたします。

・江川元徳会員　今夜勝ちますように、ＦＩＦＡ。
・八谷郁夫会員　今年も最後の月となりました。コロ
ナにも寒さにも負けずに過ごしましょう。

・阿部泰彦会員　クラブ総会お疲れ様です。
・菅野幸一郎会員　クラブ総会と今月誕生日の皆様お
めでとうございます。

・髙田次雄会員　今朝一番で日捲りカレンダーを捲っ
たら、12月 1 日、師走とでました。冬将軍到来、
正に駆足の人生の様です。12月誕生の皆さん、お
めでとうございます。

・小野寺伸浩会員　12月に入り席替えしました。今回
は入会順を基本に若干のアレンジを入れてみまし
た。 4ヶ月間仲良くして下さい。

・二階堂恭子会員　今年最後の月、12月、新年度に向
けて元気に頑張ります。

・伊藤秀雄会員　12月に入った途端にみぞれ模様、皆
さんスタットレスタイヤに変えましょう！

・太田陽平幹事以下　年次総会開催につき
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　佐竹孝行会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　菅原慶一会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
千葉正宏会員　佐藤哲弥会員　志賀昭洋会員
村上正弘会員　阿部康史会員　佐藤郁子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　11月27日㈰は少年少女剣道大会にご協力をいただい
た会員の皆さんありがとうございました。その後、夕

方からとめ青年会議所主催の長沼フートピア公園での
イルミネーションとスカイランタンの事業に、協賛団
体として参加してまいりました。大変すばらしい事業
で久し振りに感銘を受けました。きれいな星空に浮か
ぶスカイランタンは実に幻想的でありました。
　本日は、クラブ定時総会となります。内容が多岐に
わたりますが皆様のご協力よろしくお願いします。

・ガバナー事務所より　ガバナー月信12月号が届く。
・例会終了後、理事会を開催。

・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　11月19日・20日少年少女野球大会、11月27日少年少
女剣道大会を開催いたしました。お忙しい中 2週連続
での開催で、会員の皆様に大変ご迷惑おかけいたしま
したが、大会運営へのご協力、開会式、閉会式にご参
列いただきありがとうございました。
・職業分類委員会（江川元徳委員長）
　新入会員の職業分類が決まりました。
　　秋山健会員　衣料品販売
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　国際大会（オーストラリア・メルボルン）、第 2 次
参加登録期限までに、参加希望者はありませんでした。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員）
　川崎大師ＲＣ創立50周年に関する行事が令和 5 年 2
月24日、25日に行われます。参加希望者は、12月 8 日
までにご連絡下さい。

　　伊藤幸子会員　氏家良典会員
◎2022年－2023年度佐沼ロータリークラブ年次総会（第4回）

（進行：太田陽平幹事）
1．開会の挨拶（及川昭宏会長）

会長要件 及川昭宏会長

各委員会報告

幹事報告 太田陽平幹事

本日の出席率

ニコニコボックス

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）

●12月の定例理事会議事録（12月 1日㈭）●●12月の定例理事会議事録（12月 1日㈭）●
◦議事内容
⑴ クリスマス例会について
　12／15開催のクリスマス例会の開催方法について検討。コロナ感染症の急拡大期での開催は、会場サイズ
を考慮すると密にならざるを得ないと判断し、家族例会でなく通常例会として昼間に開催することとする。
⑵ 新年例会について
　歳祝の対象者は 3名です。対象者の再確認をする。コロナ感染症の関係で開催方法が変更となる可能性は
ある。
⑶ 川崎大師ＲＣ周年事業参加について
　12／18締め切りで募集中、現在、数名から連絡あり。


